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ACADÉMICOS 
UDEG SIAPARecomiendan 

prudencia al 
comprar en 
el Buen Fin

Habrá mega 
corte de agua 
en el AMG 

Enrique Alfaro entregó a Pablo Lemus el informe de acciones realizadas durante la 
actual administración donde destaca un progreso de 75% en el saneamiento. 
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Redacción/Quadratín Jalisco 

Como parte de la estrategia para 
garantizar el abasto de agua para 
los próximo 50 años, realizará Siapa 
cortes de suministro de agua en el 

Área Metropolitana de Guadalajara
Este viernes 15 de noviembre y el 

próximo fin de semana, el Siapa hará los 
últimos trabajos de conexión necesarios 
para llevar el agua de las nuevas fuentes 
de abastecimiento hasta las casas de la 
ciudad.

Los trabajos comenzarán el viernes 
15 de noviembre a partir de las 07 horas 
cuando el Siapa haga la interconexión 
e instalación de válvulas a los nuevos 
sistemas de abastecimiento como lo 
son el Zapotillo y El Salto-Calderón-San 
Gaspar a la Planta Potabilizadora No.3, 
para dotar de agua a Guadalajara.

Una vez que finalicen los trabajos de 
interconexión y se hagan las pruebas 
pertinentes para comprobar que se haya 
realizado con éxito, se comenzará a 
restablecer el servicio de agua potable 
de manera paulatina, durante los días 
sábado 16, domingo 17, concluyendo 
el restablecimiento en su totalidad 
durante el lunes 18 de noviembre.

A su vez, la próxima semana, el 
viernes 22 de noviembre, pondremos 
en marcha los nuevos equipos para 
bombear agua a la ciudad desde el 
sistema antiguo de Chapala y en la 
planta de bombeo de Las Pintas para 
que también llegue el agua a la ciudad.

Una vez que finalicen los trabajos de 
interconexión y se hagan las pruebas 
pertinentes para comprobar que los 
ajustes se hayan realizado con éxito, se 
comenzará a restablecer el servicio de 
agua potable de manera paulatina en 
las colonias que hayan sido afectadas. 

En caso de ser necesario, el Siapa 
pondrá el servicio de pipas gratuitas a 
los ciudadanos a través de la línea de 
SIAPATEL 3336682482. 

Mientras que el viernes 22 

de noviembre, a partir de las 7 
horas se llevarán a cabo trabajos 
electromecánicos y de arranque en 
equipos de instalación de válvulas, para 
bombear agua desde el sistema antiguo 
de Chapala y en la planta de bombeo 
de Las Pintas para que también llegue 
el agua a la ciudad. 

Se comenzará a restablecer el servicio 
de agua potable de manera paulatina, 
durante los días sábado 23, domingo 
24, concluyendo el restablecimiento 
en su totalidad durante el lunes 25 de 
noviembre.

Las colonias que se suspenderá 
el servicio son las siguientes:

GUADALAJARA
Alcalde Barranquitas
Americana
Arcos Vallarta
Artesanos
Autocinema
Ayuntamiento
Balcones
Centro Guadalajara
Circunvalación Vallarta
Colinas de La Normal
Colinas de San Javier
Colinas Residencial
Colomos
Colomos Providencia
Country Club
División del Norte
El Jagüey
El Verde
Fábrica De Atemajac
Fidel Velázquez
Fovissste Estadio

Huentitán El Bajo
Independencia
Infonavit Estadio
Infonavit Independencia
Italia Providencia
Jardines Alcalde
Jardines De Santa Isabel
Jardines Del Country
La Guadalupana
Ladrón De Guevara
Lagos Del Country
Lomas De Guevara
Lomas De Independencia
Lomas De Providencia
Lomas Del Paraíso I, II y II
Miraflores
Niños Héroes
Panorámica De Huentitán
Popular No 9
Prados De Huentitán
Prados Providencia
Providencia
Rancho Nuevo
Ricardo Flores Magón
Sagrada Familia
San Elías
San Miguel De Mezquitán
San Patricio
Santa Elena Alcalde
Santa Elena De La Cruz
Santa Elena Estadio
Santa Mónica
Santa Teresita
Villas De San Juan
Villaseñor
Zapopan
27 de septiembre
Agraria
Agua Fría
Alamedas de Tesistan
Alcázar Oriente
Altamira
Arboleda
Arroyo Hondo
Atemajac del Valle
Atlas Colomos
Auditorio
Balcones de La Cantera
Belenes Norte

Realizarán cortes de agua en AMG
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Durante dos próximos 
fines de semana se 

realizará la conexión de 
fuentes de abastecimiento 

del vital líquido 

Esto es parte de la estrategia para garantizar el abasto de agua para los próximo 50 años. 

Escanea para conocer
 la lista completa 

de colonias. 
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Río Santiago, en recuperación total 
Los trabajos de la actual administración han logrado un avance de 75% en el 
saneamiento al que era catalogado como el río más contaminado de México

Redacción/Quadratín Jalisco

Recordando que su primera acción 
como gobernador de Jalisco fue 
visitar el río más contaminado de 
México, el Río Santiago, Enrique 

Alfaro presentó un corte de caja de 
lo que hicieron con este afluente y lo 
que le tocará a su sucesor Pablo Lemus 
Navarro.

Para el saneamiento del Río Santiago 
en los últimos seis años fueron invertidos 
más de siete mil millones de pesos en 
66 acciones que incluye la puesta en 
marcha de 20 plantas de tratamiento, 
lo que permite que el 75 por ciento del 
agua ya está siendo tratada, es decir, 
ocho mil metros cúbicos por segundo, 
detalló el mandatario.

“En el arranque del gobierno, cuando 
llegamos, nos entregaron un reporte 
que decía que se trataban 14 mil litros 
por segundo. Era una absoluta mentira, 
no se trataban ni cuatro mil litros con 
eficiencia. Cuando hicimos el ajuste, nos 
propusimos llegar al final del sexenio 
a 10 mil litros, ese es el objetivo que 
tenemos para el cierre del gobierno. Al 
corte del día de hoy, hay poco más de 
ocho mil, porque falta reportar lo que va 
a generar la planta de tratamiento del 
Ahogado una vez que esté estabilizada. 
Es decir, vamos a llegar prácticamente a 
los 10 mil litros por segundo de aguas 
tratadas. Y faltarían los cuatro mil que 
ya explicamos son el reto del próximo 
gobierno, que son las cuatro pequeñas 
plantas de tratamiento que se tienen 
que hacer en esta parte de la ciudad.”

Alfaro Ramírez entregó el documento 
final al gobernador electo Pablo Lemus 
para que tenga toda la información del 
avance que se alcanzó y lo que le va a 
tocar hacer.

Lemus Navarro adelantó que pedirá 
el apoyo de la Presidenta de México, 
Claudia Sheinbaum para que continúe 
la limpieza de este río.

“Se trabajó esta propuesta, estas 
cuatro plantas de tratamiento, tres 
en la zona de San Gaspar, una más 
en Río Blanco en la parte baja del 
municipio de Zapopan, está propuesta 
fue presentada a la Presidenta Claudia 
Sheinbaum, cada una de estas plantas 
de tratamiento tendrían una inversión 
aproximada de mil 100 millones de 
pesos aproximadamente y lo que 
esperamos es que estén contempladas 
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Para el saneamiento en los últimos 6 años fueron invertidos más de siete mil millones de pesos.

Considera el gobernador de Jalisco, 
Enrique Alfaro, sí existe interés por 
parte de la Presidenta de México, 
Claudia Sheinbaum de visitar el 
Estado antes de que concluya su 
administración, incluso, podría 
aprovecharse para que ambos 
mandatarios, el saliente y el 
entrante Pablo Lemus, revisen con 
ella el tema del Río Santiago. 
“Yo creo que está también pendiente 
la fecha de la visita, tentativamente 
para finales de noviembre o los 
primeros días de diciembre, y en 
función de eso yo me imagino que 
habrá la oportunidad de que Pablo 
se reúna con ella y platique en corto 
los dos. Pero no, yo siento que hay 
un buen ambiente y una buena 
disposición de la presidenta para 
tratar los temas de Jalisco y espero 
que eso se refleje en la visita que va 
a tener en un par de semanas más”. 

HAY INTERÉS DE 
PRESIDENTA EN 
VISITAR JALISCO

en el Presupuesto de Egresos de la 
Federación”

Siendo candidata presidencia 
de Morena, en sus visitas a Jalisco, 
Sheinbaum Pardo prometió en varias 
ocasiones sanear el Río Santiago.

En esta estrategia, afirmó el 
gobernador Enrique Alfaro, se 
destinaron seis mil 725 millones de 
pesos para saneamiento y salud, con 
20 plantas de tratamiento incluyendo 
operación y mantenimiento; 59 
kilómetros de colectores; 20 estaciones 
de monitoreo de calidad de agua; 
desazolve y control de maleza acuática 
y se puso en funcionamiento cuatro 
hospitales en la zona con especialidades 
en tratamientos renales.

Además, fueron 608 millones de pesos 
en la agenda de carácter ambiental y 
social con manejo de áreas naturales 
protegidas, gestión de residuos; 
programas ante cambio climático y en 
infraestructura social, como centros 
comunitarios, vías de comunicación, 
espacios públicos y educativos. 

Describió que en la parte alta de 

la cuenca, se observan siete puntos 
con mejoras, en el paso del río por el 
área metropolitana de Guadalajara, y 
esto será más contundente a partir de 
la entrada en operación de la planta 
El Ahogado, con disminución en la 
concentración de sulfuro de hidrógeno 
en la Presa Derivadora de El Salto – 
Juanacatlán.

Anteriormente, se usaba el control 
químico, ahora, se atiende de manera 
distinta, a través de métodos manuales 
y mecánicos, retirando 370 mil 
metros cúbicos de maleza acuática y 
fortaleciendo el laboratorio de calidad 
del agua, aumentando el tiempo de 
análisis, la bioseguridad y nuevos 
parámetros. También ampliando la 
capacidad operativa con más personal 
y equipamiento nuevo.

“Lo que se tiene que entender es que 
iniciamos el proceso de saneamiento, el 
río no se ha limpiado y falta mucho por 
hacer, pero el haber iniciado, el no haber 
sido un gobierno más que pasará a la 
historia por haberse quedado inmóvil, 
por haber ignorado el problema y por 

haber evitado la responsabilidad de 
hacer las obras que siempre lo digo, 
no son visibles, no necesariamente 
son para los aplausos, son tubos, son 
plantas en medio de la nada, tubos que 
van enterrados, pero estas son las obras 
que cambian nuestra realidad”, explicó 
Alfaro. 

Derivado de la Medida Cautelar 
emitida por la Comisión Interamericana 
de Derechos Humanos, en las que 
se solicita en su inciso: “III. Concierte 
las medidas a implementarse con los 
beneficiarios y sus representantes;” 
se realizaron mesas temáticas en 
plazas y espacios públicos para 
recopilar la visión y propuestas 
de las personas en San 
Antonio Juanacaxtle, la 
Cabecera Juanacatlán, la 
Cabecera de El Salto 
y en la colonia Las 
Azucenas.
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Se reúne Pablo Lemus 
con Edgar González
El gobernador electo de Jalisco, Pablo Lemus Navarro, sostuvo una reunión de trabajo 
con Edgar González, presidente municipal de Lagos de Moreno, para revisar proyectos 
importantes que impulsarán el desarrollo integral del municipio en áreas clave como 
infraestructura, movilidad, servicios y transporte público. 

En este encuentro se refrendó la importancia de mantener coordinación y colaboración 
para impulsar acciones que mejoren la calidad de vida de las y los habitantes del municipio 
alteño y la región Altos Norte de Jalisco. 

Ambos políticos manifestaron su compromiso de mantener una comunicación 
constante y trabajar en equipo para llevar a cabo las acciones necesarias para que Lagos 
de Moreno sea un polo logístico en el estado y el país. 

Lemus Navarro dijo que continuará con la encomienda de atender a los 125 municipios 
de Jalisco independientemente de su filiación partidista, para consolidar un gobierno 
incluyente y plural, con una visión de integración y respaldo para cada una de las 
demarcaciones del estado.

Redacción/Quadratín Jalisco
44

Recomiendan prudencia 
al comprar en el Buen Fin 

Académicos de la Universidad de Guadalajara llaman a la calma y no 
comprometerse en gastos mayores al 30% de los sueldos 

Juan Carlos Huerta/Quadratín Jalisco 

Académicos de la Universidad 
de Guadalajara recomiendan 
a los jaliscienses priorizar 
compras, y no comprometer 

más del 30 por ciento de su sueldo 
en unos cuantos días, además de 
comparar calidad y precio durante este 
Buen Fin. 

La directora de la Plataforma 
Economía de Jalisco del Cucea, Diana 
Lizette Becerra Peña, expone la 
necesidad de mantener la cabeza fría, y 
no ser presa de espejismos disfrazados 
de ofertas, y definir un presupuesto de 
manera personal. 

“Hay que estar monitoreando y 
comparar precios, que no nos vayan a 
dar gato por liebre, verificar que sí sean 
efectivamente promociones, algún 
descuento; y priorizar adquisiciones 
de bienes duraderos, es decir que 
sea algo que de verdad necesitemos, 
verificar términos y condiciones, 
también esas letras chiquitas de todas 
las promociones, tanto en la parte 
de precios, y en la parte de los pagos; 
estar conscientes y verificar que sí se 
respeten, comparar la calidad de los 
diferentes productos, y preferir, si es 
posible, realizar el pago de contado, 
formalizar todas las compras. Si 
hacemos la compra en línea, lleguemos 
hasta el punto que se nos haga llegar la 
guía de entrega, o bien, hacer la factura 
de la compra, y finalmente protegernos 
como consumidores: guardar los 
comprobantes de pago”. 

Explicó que, desde el pasado viernes 
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En el Buen Fin aumentan entre el 60 y 80 por ciento de las compras a través de tarjetas de crédito.

grandes superficies que sobre todo 
en aquellos este centros comerciales 
a los que van las personas, pues se 
gasta un 100 por ciento más del dinero 
que generalmente se gasta en un día 
normal, y se comienza a gastar más en 
el buen fin en farmacias, que también 
tiene un crecimiento significativo del 
16 por ciento, pero si digamos que los 
que se llevan una gran parte de esos 
este aumentos en gastos con tarjetas 
de débito y crédito son las grandes 
superficies que ya las mencioné, y 
las tiendas donde generalmente 
encuentran aparatos, por ejemplo 
de electrónica, electrodomésticos, 
etcétera”. 

Para evitar riesgos en las compras 
por internet, recomendó no usar 
redes públicas para evitar el robo 
de datos de las tarjetas, corroborar 
que los portales estén afiliados al 
Buen Fin, algunos de los productos 
más comprados son: ropa y calzado; 
celulares y computadoras, de audio, 
televisión y video; electrodomésticos y 
consolas de video. 

ya comenzaron algunas ofertas o 
promociones, pero éstas no entran 
en el marco del Buen Fin, por lo que 
es importante monitorear y comparar 
precios. 

Por su parte, el Coordinador de la 
Licenciatura en Economía del Cucea, 

Moisés Alejandro Alarcón Osuna, 
informó de un aumento entre el 60 y 
80 por ciento de las compras a través 
de tarjetas de crédito, “en refacciones, 
ferretería, supermercados, y tiendas 
de conveniencia o supermercados; 
aquí lo que sí podemos ver es que en 
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Guadalajara supervisará con 
operativo de vigilancia este Buen Fin

La policía tapatía incrementará sus labores de vigilancia con más de 600 elementos 
para patrullar el Centro Histórico, bancos, plazas y corredores comerciales

Redacción/Quadratín Jalisco

En puntos estratégicos como centros 
y zonas comerciales de la ciudad, 
a partir de este 15 de noviembre y 
hasta el lunes 18, en Guadalajara se 

desplegará un operativo de vigilancia 
por el Buen Fin. 

La Coordinación Municipal 
de Gestión Integral de Riesgos, 
Protección Civil y Bomberos 
desplegarán elementos para evitar 
cualquier contratiempo. La Policía 
de Guadalajara reforzará sus labores 
de vigilancia con más de 600 
elementos para patrullar el Centro 
Histórico, bancos, plazas y corredores 
comerciales como Medrano, Obregón, 
Polanco, entre otras. 

Además, se tiene coordinación 
directa con empresarios y 
comerciantes, a través de los grupos 
de Whatsapp y de la estrategia 
Negocios en Contacto, que forman 
parte de la política pública de 
cercanía y proximidad impulsada por 
la primera presidenta de Guadalajara, 
Verónica Delgadillo. 

Se informó que, la Comisaría 
de Seguridad Ciudadana tiene a 
disposición de las y los ciudadanos 
que lo requieran el servicio de Traslado 
Seguro para acompañar a clientes 
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Estas acciones se realizarán del 15 al 18 de noviembre.

Destinarán 463 oficiales a la vigilancia del 
Buen Fin.
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Tlajomulco también reforzará la seguridad el fin de semana
Redacción/Quadratín Jalisco

Para garantizar la seguridad y 
proteger el patrimonio de los 
ciudadanos que viven o transitan 

por Tlajomulco, el Gobierno realizará 
un operativo especial de vigilancia 
por el Buen Fin. 

Eduardo Alonso Silva Ibarra, 
comisario general de Tlajomulco, 
informó que “vamos a desplegar un 
mayor estado de fuerza para poder 
proteger a los ciudadanos, tanto a los 
habitantes del municipio como a los 
visitantes, para que puedan realizar 
sus compras de manera segura”. 

El estado de fuerza que la Comisaría 

de Tlajomulco ha destinado para 
estas labores a 463 oficiales y 28 
cadetes, a bordo de 47 unidades y 14 
motocicletas. 

Este dispositivo de seguridad dará 
inicio a las 09 horas del viernes 15 
y culminará en las primeras horas 
del lunes 18 de noviembre de 2024. 
Contempla recorridos de vigilancia 
sobre las vialidades más transitadas 
de Tlajomulco, principalmente López 
Mateos, Camino Real a Colima, Carretera 
a Chapala y Circuito Metropolitano 
Vicente Fernández Gómez. 

El personal estará realizando 
recorridos continuos en plazas 
comerciales, instituciones bancarias, 

tianguis, corredores turísticos y 
gastronómicos, así como zonas con 
actividades económicas permanentes, 
tanto a bordo de unidades y 
motocicletas, como pie tierra. 

Se reforzará la presencia policíaca 
en los trayectos de ciudadanos 
identificando las paradas de 
autobuses, parques, unidades 
deportivas y en donde sea 
identificado el paso continuo de 
ciudadanos, generando mayor 
presencia y reforzando 
su seguridad, sobre 
todo en las zonas 
detectadas como 
conflictivas. 

Integral de Riesgos, Protección Civil y 
Bomberos intensificará un operativo 
preventivo en los principales centros 
comerciales y en el Centro Histórico con 
el objetivo de revisar las medidas de 
seguridad y prevenir riesgos. 

Para ello, contará con la participación 
de 50 oficiales, así como nueve 
comandantes, dos directores y la 
Coordinadora Municipal. 

El Gobierno de Guadalajara hace un 
llamado a la ciudadanía para atender 
las siguientes recomendaciones: 

• Evita llevar grandes cantidades de 
efectivo; procura utilizar tarjetas. 

• En compras en línea, revisa que la 
página del vendedor sea la oficial. 

• No aceptes ayuda de extraños en los 
cajeros automáticos. 

• Ten siempre a la vista tu bolsa y 
objetos personales. 

• Está atento a lo que ocurre a tu 
alrededor. 

• No dejes objetos de valor en tu 
vehículo. 

• Procura dejar tu auto en 
estacionamientos formales. 

•En caso de emergencia, llama al 911.
bancarios. Se puede solicitar al teléfono 
331-201-6070. 

Paralelo al despliegue policial, la 
Coordinación Municipal de Gestión 
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Comienza desaceleración 
del dengue en Jalisco
Redacción/Quadratín Jalisco

D e acuerdo con el último corte 
epidemiológico, con más de 
14 mil 700 casos de dengue 
acumulados en Jalisco, 

comienza a verse una desaceleración 
de la enfermedad, sin que haya 
significado un colapso para el sistema 
hospitalario, aseguró el secretario de 
Salud, Fernando Petersen Aranguren. 

“Hospitalizaciones por dengue van 
en diferentes lugares de entre un ocho 
a un 16 por ciento. Va a depender 
del tipo de hospital, de hospitales 
civiles, del IMSS, del ISSSTE y todo lo 
demás. Ya sabemos que tenemos mil 
600 enfermos, o sea, son los nuevos 
casos que tenemos y llevamos 14 mil 
732 enfermos. Entre el ocho y el 12 
por ciento está hospitalizado porque 
varía dependiendo de las diferentes 
instituciones, entre los civiles, el 
ISSSTE, el IMSS, el SEMAR, Sedena, los 
hospitales de nosotros. El ocho por 
ciento del total de camas, en todo el 
estado hay alrededor de cuatro mil”. 

Petersen Aranguren indicó que 
siguen las brigadas visitando colonias 
de la zona metropolitana, realizando 
fumigaciones y limpiando espacios 
públicos, por lo que pidió a los vecinos 
facilitarles la entrada. Por otro lado, y en 
otra enfermedad, a diferencia del año 
pasado cuando comenzó la temporada de 
frío, el gobierno del estado no comprará 

vacunas contra Covid 19 para aplicar para 
la población más vulnerable, confirmó el 

secretario de Salud, Fernando Petersen 
Aranguren. 
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Actualmente, unas mil 600 personas tienen la enfermedad.

Los interesados podrán registrarse 
fácilmente.
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Zapopan ofrecerá 
seguro médico a 
comerciantes 
Redacción/Quadratín Jalisco

El presidente municipal de Zapopan, 
Juan José Frangie Saade visitó 
el tianguis Novelistas, en Lomas 

Universidad. Ahí, informó a las y los 
vendedores sobre el alcance del 
programa de seguro de gastos médicos 
para atender accidentes, con el que 
cuenta el Municipio y del que se han 
beneficiado más de cuatro mil personas. 

“Venimos a visitar a los tianguistas y 
decirles que seguimos con los apoyos 
a los créditos y también con el seguro 
de gastos médicos. También, uno de los 
compromisos que hice en campaña fue 
que todas las calles en donde se instalen 
los tianguis serán rehabilitadas para evitar 
que las personas adultas mayores o con 
alguna discapacidad sufran algún tipo de 
accidente”, dijo. 

Cabe señalar que, el Gobierno de 
Zapopan es el primer municipio de Jalisco 
en implementar un programa de seguro 
médico para las y los comerciantes de 
tianguis y mercados. Este seguro cubre 
los gastos médicos al 100% en caso de 
que les ocurra un accidente durante su 
jornada laboral y podrán ser atendidos 
en cualquier sede de la Cruz Verde del 
municipio o en el Hospital General 
de Zapopan “Hospitalito”, de manera 
gratuita. 

El director de Tianguis y Espacios 
Abiertos, Hafid Gessen Cerda Hernández, 
informó que desde 2021 al corte del mes 
de octubre de este año, se han otorgado 
más de 10 millones de pesos en créditos 
para las y los comerciantes de tianguis y 
mercados de Zapopan. 

Entablan Jalisco y GTO colaboración agroalimentaria
Redacción/Quadratín Jalisco

Para compartir conocimientos, 
establecer alianzas estratégicas y 
descubrir las últimas tendencias y 

tecnologías del mercado, la Secretaría 
de Agricultura y Desarrollo Rural 

(Sader Jalisco), encabezado por 
su titular, Ana Lucía Camacho 

Sevilla, participó en la Expo 
Agro Alimentaria 2024 en 

Irapuato, Guanajuato, 
c o n s i d e r a d a 

la feria más 

grande de América Latina. 
Ana Lucía Camacho agradeció a la 

secretaria del Campo del Gobierno 
de Guanajuato, Marisol Suárez 
Correa, por la invitación a este 
importante evento que fomenta el 
crecimiento, el desarrollo sostenible 
y la competitividad del sector 
agroalimentario.  

Señaló que Jalisco y Guanajuato 
comparten retos y visiones para 
fortalecer sus campos de producción, 
y sin duda esta expo ofrece muchas 
opciones para lograr ese objetivo. La 

funcionaria destacó la importancia 
del ecosistema que se genera en 
torno a la Expo Agro Alimentaria al 
integrar a todos los niveles de la cadena 
de valor del sector agropecuario 
donde se destacan las tecnologías 
más novedosas, áreas de aprendizaje y 
negocio.

Agregó que en Jalisco se tiene una 
importante área de oportunidad para 
consolidar eventos de este tipo y 
fortalecer las iniciativas que ya existen 
como la Expo Agrícola de Ciudad 
Guzmán.

Hasta el último corte, en la entidad se han 
acumulado 14 mil 700 casos de la enfermedad; 

recomiendan no bajar la guardia en la prevención
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Ofrecen en Tlajomulco  
descuento en finanzas
Redacción/Quadratín Jalisco 

Descuentos de hasta 90 por 
ciento en multas y recargos de 
predial y agua, se ofrecerán este 
fin de semana y el lunes 18 de 

noviembre en Tlajomulco. El Teso Móvil 
estará presente en Plaza Gavilanes, 
a donde los ciudadanos podrán 
aprovechar para que puedan estar al 
corriente con sus adeudos de manera 
fácil y sencilla. 

“Este fin de semana y también el día 
inhábil que sería el lunes, lo tendremos 
habilitado en Plaza Gavilanes, en un 
horario de nueve a tres de la tarde y ahí se 
podrán pagar todo tipo de contribuciones 
municipales”, explicó Christian Castro 
Castro, Tesorero de Tlajomulco. 

Los descuentos que el Gobierno 
Municipal está aplicando son de hasta 
el 50 por ciento en el pago de multas 
administrativas, como de movilidad y 
de inspección y vigilancia (excepto las 
aplicadas por Fiscalía Ambiental), del 
75 por ciento en recargos de predial 
y agua, y de hasta el 90 por ciento en 
multas de predial y agua. 

ADULTOS MAYORES 
En el caso de los adultos mayores, 

que cuentan con credencial del 
INAPAM, el Tesorero explicó que este 
sector social cuenta con el beneficio 
del 50 por ciento de descuento sobre 
su contribución principal y que aplica 

de manera directa, de acuerdo a la 
Ley de Ingresos, “directamente ellos ya 
tienen su 50 por ciento del impuesto, 
pero aparte también, si tienen un 

atraso en sus pagos, su 90 por ciento de 
descuento en multas y 75 en recargos”, 
detalló. 

Además, durante este mes, el 
Teso Móvil visitará otras localidades 
de Tlajomulco, donde continuarán 
vigentes los descuentos. Las y los 
ciudadanos interesados en poner al 
corriente sus pagos, también podrán 
hacerlo directamente en las ventanillas 
del Centro Administrativo Tlajomulco, 
en un horario de 09 a 15 horas, de 
lunes a viernes, o en las diferentes 
recaudadoras del municipio. 
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Christian Castro Castro, Tesorero de Tlajomulco, dio a conocer los descuentos. 

Se reforzó la señalética horizontal para 
delimitar las zonas peatonales. 
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Continúan los 
trabajos en el 
Centro tapatío 
edacción/Quadratín Jalisco 

En el marco de la Estrategia de 
Seguridad Vial para el Centro 
Histórico, se reforzó la señalética 

horizontal para delimitar las zonas 
peatonales, el sentido de las calles y los 
límites de velocidad permitidos. 

Los trabajos se suman a las 
intervenciones que se realizaron desde 
hace dos semanas para la instalación 
de barreras físicas en cuatro puntos 
del primer cuadro: Alcalde y calle 
Independencia, Alcalde y Juárez, Colón 
y Morelos, y Pedro Moreno y Ocampo 
para restringir el paso de vehículos. 

“Estamos dándole seguimiento a las 
acciones que iniciamos hace 15 días, 
aproximadamente y que tienen que 
ver con reforzar la seguridad vial en el 
Centro Histórico”, explicó la titular de la 
Coordinación de Gestión Integral de la 
Ciudad del Gobierno de Guadalajara, 
Isabel de la Torre. 

Las intervenciones se llevaron a cabo 
en las calles Pedro Moreno y Ocampo, 
donde se pintaron pasos peatonales, 
señales de alto y otras medidas de 
seguridad vial. 

Los trabajos de señalización horizontal 
continuarán en las próximas horas 
para intervenir todo el polígono 
que contempla la primera 
etapa de la estrategia de 
seguridad, comprendida 
entre la calle 
Independencia 
hasta Juárez.

Arranca construcción del parque Cuatro Estaciones  
Redacción/Quadratín Jalisco

El Gobierno de Tlajomulco, bajo las 
riendas del primer edil, Gerardo 
Quirino Velázquez Chávez, comenzó 

con la construcción del parque Cuatro 
Estaciones sobre la avenida del mismo 
nombre. 

“El espacio público es el lugar 
por excelencia donde se construye 
comunidad, donde podemos 
reconstruir nuestro tejido social, donde 

podemos buscar alternativas para que 
nuestros jóvenes se puedan enfocar en 
positivo, donde pasemos tiempo con 
la familia, es decir, se trata de que este 
programa de recuperación de espacios 
públicos no solo se dedique a limpiar y 
a poner andadores, juegos, alumbrado 
bonito, no”, dijo. 

La edificación de la primera etapa 
del parque Cuatro Estaciones tendrá 
un costo de 2.5 millones de pesos, 
que serán destinados a la colocación 

de juegos infantiles, un motivo de 
ingreso y plazoleta, la construcción 
de andadores, una trotapista, cercado 
perimetral, la colocación de luminarias 
e incorporación de vegetación, explicó 
el municipio en un comunicado. 

Para la segunda etapa se pretende 
ampliar la extensión del parque, así 
como llevar a cabo la construcción 
de una explanada cubierta para usos 
múltiples y el mejoramiento de las 
instalaciones en general.

El Gobierno estará 
aplicando rebajas en 

multas y recargos este 
fin de semana y el lunes 

18 de noviembre
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Chivas cuida a la Hormiga 
González con un aumento
César Huerta/Quadratín Jalisco

Chivas ha decidido cuidar a unas 
de las mayores promesas de su 
cantera. Armando González es 
considerado una de las últimas 

joyas de las fuerzas básicas rojiblancas y 
por eso la institución pretende protegerlo 
para evitar la fuga de talento que en otros 
casos se ha visto. El club tiene un plan 
de crecimiento para la Hormiga, tanto 
futbolístico como económico.

El primer paso se ha dado al establecer 
metas que sirven como aliciente para 
que el futbolista siga creciendo y que al 
mismo tiempo encuentre recompensa 
económica para sentirse apreciado por 
la institución. Recientemente acaba de 
hacerse acreedor al primer incremento 
salarial, que le permite dejar atrás 
el sueldo de novato que tienen los 
jóvenes que llegan al primer equipo 
procedentes del Tapatío o cualquier 
otra categoría.

La meta para Armando González era 
cumplir 500 minutos de juego en el 
actual Torneo Apertura 2024. Según ha 
trascendido, el acuerdo con la directiva 
era que en caso de cumplir con la 
cuota, se le incrementaría el salario. Al 
llegar a la última jornada del semestre, 
todavía le hacía falta. El delantero, 
además, venía de una lesión. El técnico 
Arturo Ortega decidió alinearlo desde 
el inicio. Jugó 74 minutos y terminó la 
temporada con 511 minutos totales.

Objetivo alcanzado. Así, de acuerdo 
a lo pactado, tendrá un incremento 
salarial, para dejar atrás el ingreso de 
jugador de Liga de Expansión. Pero 
según fuentes cercanas al club, esa no 
es la única meta establecida. El plan 
del club es mantenerle despierta el 
hambre de crecimiento futbolístico y 
que además eso venga acompañado 

de mejoras económicas.
Según allegados a la directiva, 

otra meta puesta al atacante 
tiene que ver con goles. 

Al ser centro delantero, 
se le habría fijado 

una cifra de 

anotaciones y si logra alcanzarla pronto, 
tendrá un nuevo incremento. Años 
atrás, las prácticas contractuales de los 
equipos mexicanos no eran las mejores 
cuando de novatos se hablaba. Había 
clubes que los firmaban hasta por 5 
años, sin derecho a aumentos salariales. 
Así, si un debutante lograba destacar 
rápidamente, el equipo de cualquier 

forma le seguiría pagando lo mismo. 
Esto provocaba que muchos 

novatos quisieran emigrar pronto 
de sus equipos de origen para así 
aspirar a mejores ingresos. Ahora es 
diferente. Chivas quiere cuidar de 
Armando González y evitar otra fuga 
de talento. Hace no mucho tiempo, 
Alexis Gutiérrez aceptó ser negociado 

al no encontrar oportunidades en el 
Guadalajara. Hoy triunfa con Cruz Azul 
y ya es seleccionado nacional.

Otros canteranos han comenzado 
a encontrar mejores condiciones 
contractuales sin necesidad de salir 
del Rebaño Sagrado. Recientemente, 
Gilberto Sepúlveda renovó con 
Chivas y su salario es ahora uno de 
los mejores del plantel. La directiva 
quiere que su caso sea tomado como 
ejemplo para que los nacidos en 
fuerzas básicas sepan que dentro de 
la misma institución se puede mejorar 
también lo económico.

El jugador de las fuerzas básicas rojiblancas 
es considerado una de las mayores 

promesas de su cantera
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Armando González es considerado una de las últimas joyas de las fuerzas básicas. 


